

23.03.2012 - 10:57 Uhr

## Media Service: Korruption bei Fifa-Exponenten: Weitere Verzögerungstaktik

Zürich (ots) -

Die «Handelszeitung» hatte Ende 2011 die Veröffentlichung eines Dokuments erstritten, das Schmiergeldzahlungen an Exponenten des Weltfussballverbands Fifa beweist. Die Betroffenen bewirkten nun vor Bundesgericht eine weitere Verzögerung der Offenlegung.

Kontakt:

[www.handelszeitung.ch](http://www.handelszeitung.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100715422> abgerufen werden.